

## Lepuix • La fête nationale rassemble 200 personnes

Lepuix a célébré le 14 juillet en grand, lundi dernier. À 11 h, les habitants ont assisté au défilé impressionnant de véhicules militaires américains de la Seconde Guerre mondiale, issus de la collection de Ralph Delaporte, passionné terrifortain. La clique de la Jeanne d'Arc (fanfare locale) a aussi rythmé la matinée, suivie d'un repas champêtre animé par l'accordéoniste Dany Moureaux. La fête s'est prolongée jusque tard dans la soirée avec des food trucks et un DJ. Cette journée a rassemblé plus de 200 personnes.



Après le défilé, tout le monde s'est rassemblé à la salle communale de Lepuix pour le repas champêtre.